

## Burundi : Gakara devient la première mine de production de terres rares en Afrique

@rib News, 06/12/2017 â€“ Source Agence Ecofin La compagnie minière Rainbow Rare Earth a annoncé mardi, qu'elle exportera sa première cargaison de concentré de terres rares provenant de son projet Gakara, au Burundi. L'entreprise en production de la mine confère à la société, le statut d'unique producteur de terres rares en Afrique et l'un des rares producteurs en dehors de la Chine.

«C'est un moment de fierté pour tous ceux qui sont impliqués dans la société et nous sommes impatients d'augmenter nos niveaux de production mensuels au cours des prochains mois en ciblant un taux de production de 5 000 tonnes par an d'ici la fin de l'année 2018.», a commenté Martin Eales, CEO de la compagnie. Les terres rares sont un groupe de métaux du scandium aux lanthanides. Elles ont des propriétés exceptionnelles, ce qui explique leur utilisation dans la fabrication de produits de haute technologie (batteries de voitures électriques et hybrides, LED, puces de smartphones, écrans d'ordinateurs portables, panneaux photovoltaïques).

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});